

Pelluhue en el Día de la Diversidad Biológica

En la comuna de Pelluhue a fines de la presente semana se conmemoró el Día de Internacional de la Diversidad Biológica, esta importante fecha sirvió además para desarrollar una plantación de árboles nativos en el sector Río Parrón, junto a vecinos y vecinas de la



comunidad del sector.

Fue una actividad organizada por la Dirección de Medio Ambiente, Aseo y Ornato en conjunto con CONAF, donde plantamos Quillay, Peumo, Pitao, Roble, Huin-gán y Arrayán, entre otras especies.

Así la comuna de Pelluhue se suma a tener una vida con más verde y natural.